

IMMOBILIER
PROVENCE
LES APPELZ

5 Pièces
150 m²
Réf. 6170757
1 272 000 €

St-Rémy-de-Provence
Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Saint-Rémy-de-Provence – Opportunité rare à rénover. Plongez dans l'authenticité avec ce mas à rénover. Niché aux pieds des Alpilles, ce mas bénéficie d'un environnement naturel, à 5 minutes du centre-ville. D'une surface plancher de 186m² + une grange indépendante de 72m², il offre de nombreuses possibilités d'aménagement. (Extension de 55m² possible) ce mas conserve des éléments d'époque, témoins de son caractère unique. Implanté sur un terrain clos et arboré de 5000 m², il offre un cadre idéal pour ceux qui souhaitent créer un projet sur-mesure. Des travaux de rénovation sont à prévoir, tant ...

Saint-Rémy-de-Provence - Rare opportunity to renovate. Immerse yourself in authenticity with this farmhouse to renovate. Nestling at the foot of the Alpilles mountains, this farmhouse benefits from a natural environment, just 5 minutes from the town centre. With a current surface area of around 140 m² + a large attached garage of around 46m² and a detached barn of over 70m², it offers a wealth of conversion possibilities. This farmhouse retains a number of period features that bear witness to its unique character. Set in 5000 m² of enclosed land planted with trees, it is the ideal setting for ...

AJC IMMOBILIER - 2 AGENCES AU COEUR DES ALPILLES

37 BOULEVARD MARCEAU - 13210 SAINT REMY DE PROVENCE - 132

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com



AJC IMMOBILIER
SAINT RÉMY DE PROVENCE • DEPUIS 2001
MAUSSANE LES ALPILLES • 2021

AJC IMMOBILIER
SAINT RÉMY DE PROVENCE • DEPUIS 2001
MAUSSANE LES ALPILLES • 2021